

## 7/15 世界に一つだけの「私の樹」

毎月第3水曜日、わかち愛ひろばで認知症に関する理解を深めたり、認知症予防につながる活動などを行うオレンジカフェ縁。今回は「私の樹」と題し、葉っぱに見立てた紙に好きな食べ物や歌、思い出に残っている事などを書いて樹のイラストに貼り付け発表していきました。参加した皆さんは自分の樹を構成する個性豊かな葉を少し照れながらも発表していました。



## 6/22 みんなで学ぶ正しい手の消毒法



わかち愛もせうしひろばで定岡歯科医院によるオーラルフレイル教室が行われました。口から食べる幸せをサポートするスキンケア教室と題して行われており、スキンケアをしながら口腔ケアができるこの教室。口をよく動かす運動をした後、マスクをしたまま眉毛を描くお化粧品を実施。本来なら顔全体をお化粧品するのですが、このご時世にあまり顔を触るのはよくないのではないかと代わりに正しい手の消毒方法講習を行いました。

## NEW FACE 新規職員採用のお知らせ

7月1日付辞令により、木村拓進さんが建設課建設グループと上下水道グループの兼務で配置されました。



きむら ひろゆき  
木村 拓進 主査

出身地：札幌市 前任：深川土地改良区  
ひとこと

前職での経験を活かして妹背牛町のために頑張りますのでよろしくお願いします。

## 7/1 コロナ渦につなぐ せいか 「生花リレー」

北育ち元気村花き生産組合組合長（妹背牛支部支部長）の田村昌之さんが来庁し、町に対する生花の寄贈がありました。SNS上で「生花（せいか）リレー」という企画を目にした田村さんが北空知版をやろうと呼びかけて行われた取組み。コロナ渦の中、様々な救済事業を実施している自治体への感謝を伝えるとともに、町民のみなさんに花の持つ力を再認識してもらい「妹背牛町は花のまち」であることをもっと知ってもらいたいという思いが込められています。生花リレーは妹背牛町を皮切りに各近隣市町へバトンを繋ぎました。

